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Oggetto: Interrogazione scritta a risposta scritta in merito alle condotte idriche costruite in cemento
amianto.

Faccio seguito alla Sua interrogazione, argomento già in passato affrontato dal Sindaco Angeloni
e oggetto di confronto pubblico attraverso la stampa locale per confermarle, di non ritenere vi siano
inadempienze da parte degli organi deputati al controllo della salute pubblica.

La Zona Territoriale n. 4, secondo quanto pubblicamente dichiarato da Multiservizi, "ha portato
pareri dell'Istituto Superiore di Sanità e di alte orgarizzazioni internazionali che stanno conducendo
ricerche in materia e le conclusioni cui oggi sono giunti sono rassicuranti per quanto riguarda la
distribuzione dell'acqua". Esse "confermano che non è necessario sottoporre I'acqua a specifiche
analisi in quanto nelle vecchie condotte si è formato uno strato protettivo di carbonato di calcio che
isola I'acqua dal contato con la tubazione".

Voglio per altro sottolineare che nutro la massima stima nei confronti della nostra Multiservizi
società formata da Comuni e a intero capitale pubblico, e sulla serietà della stessa per quanto attiene
l'attenzione e la cura della salute delle popolaziont servite.

Tuttavia al fine di evitare inutili polemiche ho accolto la Sua proposta eho indiizzato allaZona
territoriale n. 4la richiesta di effettuare un'analisi della acque erogate da Multiservin per accertare la
presenza o meno di fibre di amianto.


